

GONZÁLEZ DE IGLESIAS

Pedro González de Iglesias casó con Maria González o Aceituno. Padres de:

- 1) Pedro González de Iglesias y González, bautizado en Sancti-Spiritus el 7 de octubre de 1609 (Parroquial Mayor del Espíritu Santo, Libro antes del Primer, asiento 26, trámite Valle).
- 2) Maria González de Iglesias y González, que casó con Alonso de Páez (No sé si tuvo relación con Alonso de Páez Maldonado, escribano público, que aparece en Sancti-Spiritus entre 1582 y 1600). Fueron padres, entre otros, de:
 - D) Alonso de Páez y González, el cual no se ha localizado el bautismo. Casó en Trinidat el 1 de julio de 1660 (P.M., L.2, M.B., f.2, vto.), con Margalona de Rojas, viuda de Diego de las Roelas. Desconozco si tuvieron sucesión.
 - E) Juan González de Iglesias, el que no se ha localizado el bautismo. Casó en Trinidat el 22 de noviembre de 1660, en cuya partida se le nombra Pedro, t.B.M., Tda. ., L.2, M.B., f.4), con Catalina Gutiérrez y Castellanos, Camargo y Sánchez, natural de Trinidat, leg. de Juan Gutiérrez y Camargo, (....) y Gutierrez, "El Mozo" y de Isabel Castellanos y Sánchez (....) y Pérez, naturales de Trinidat. Fue su unigénito:
Juan González de Iglesias y Gutiérrez, bautizado el 5 de marzo de 1663 (P.M., Tda. ., L.1, B.B., f.90). Casó el 4 de febrero de 1692 (P.M., Tad., L.3, M.B., f.3), con Maria-Manuela de Montalván y López de Medina, natural de Sancti-Spiritus, leg. de Francisco de Montalván, del que hasta ahora no se sabe más y de Justa López de Medina (y Frómesta, Ortiz Montejo de la Cámara y Calvillo de Avellaneda?) natural de Santiago de Cuba. Padres, entre otros, de:
 - 4) Pedro González de Iglesias y Montalván, bautizado el 5 de diciembre de 1700 (P.M., Tad., L.3, B.B., f.60, vto.). Falleció el 15 de julio de 1751 y le enterraron en el Convento de San Francisco de Asís, habiendo testado por ante Tomás de Herrera. Fue Regidor Perpetuo de Trinidat. Casó el 18 de marzo de 1731 (P.M., Tad., L.4, M.B., f.76, vto.), con Maria Polo de la Vega-y-Guzmán y Arbeláiz y Ordóñez de la Marcha, natural de Trinidat, leg. del Capitán Carlos Polo y de la Vega-y-Guzmán, alguacil mayor del Santo Oficio, natural de la ciudad del Puerto de Santa María, Cádiz y de Teresa de Arbeláiz y Ordóñez de la Marcha, (....) e Irazo, natural de Trinidat, oriunda de Sevilla en línea materna. Su descendencia se detallará al final.
 - 7) Juan González de Iglesias y Montalván, bautizado el 28 de diciembre de 1709 (P.M., L.3, B.B., f.117, vto.). Fue Capitán de Milicias Antiguas. Falleció el 5 de octubre de 1779, habiendo testado por ante Francisco-Antonio Muñoz (P.M., L.5, D.B., f.85, vto., n.617). Casó el (...) en febrero de 1737 (P.M., Tad., L.4, M.B., f.114), con Maria-Ana de Obregón-Ceballos y González-Calona, Quesada y Valdivia, natural de Sancti-Spiritus, leg. de Blas de Obregón-Ceballos y Quesada y Bohorques (realmente Blas de Ceballos y Quesada, Obregón y Bohorques) y de Micaela González-Calona y Valdivia y Orellana (realmente González y Valdivia, Calona y Orellana) naturales de Sancti-Spiritus. Su descendencia se detallará a continuación de lo de su hermano Pedro.
 - 8) Ana González de Iglesias y Montalván, cuyo bautismo no se ha podido localizar. Falleció el 15 de febrero de 1742 habiendo testado por ante Domingo-Antonio de Aristegui (P.M., Tad., L.3, D.B., f.26, vto.). Casó dos veces: La Primera el 26 de abril de 1726 (P.M., L.4, M.B., f.1, vto.), con Juan de Niebla y de la Peña, natural de Santa Cruz de Tenerife, Canarias leg. de Domingo de Niebla y de María de la Peña. Casó segunda vez el 18 de junio de 1724 (P.M., Tad., L.4, M.B., f.43, vto.), con Jerónimo Sánchez y Hurtado, natural de la ciudad del Puerto de Santa María, leg. de Diogo Sánchez y de Elena Hurtado. Su descendencia de segundo enlace aparecerá a continuación de la de sus otros mencionados hermanos. (SE ME OLVIDÓ PONERLO, IRÁ EN LA PRÓXIMA PART.) Es el ENLACE SÁNCHEZ O. U. DERQUERA.

Petro González de Iglesias y Montalván y su esposa, María Polo de la Vega-y-Guzmán y Arbeláiz, ya mencionados, fueron padres, entre otros, de:

9) Maria-de-los-Dolores González de Iglesias y Polo de la Vega-y-Guzmán, bautizada el 10 de julio de 1744, de 8 días (P.M., Tdad., L.4, B.B., f.310, vto.). Casó primera vez el 18 de mayo de 1769 (P.M., Tdad., L.5, M.B., f.25, folio Zerquera, No. 97, folio vto., folio 30, vto., n.98 en la antigua foliación), con el Regidor Felipe Pomares y Suárez-Bernardino, (...) y Pérez Temuero-Ortiz de Zúñiga, natural de Trinidad, oriundo de Cartagena de Indias en linea paterna, viudo de María de la Vega e Hidalgo, leg. del Alférez José-Valentín García Pomares y de Salvadora Suárez-Bernardino y Pérez Temuero-Ortiz de Zúñiga, natural de Trinidad. Con descendencia. Casó segunda vez el 18 de noviembre de 1782 (P.M., Tdad., L.5, M.B., f.103, n.445), con José-Fernando Muñoz y Herrera, ya mencionados, padres de Maria-Andrea Muñoz y González de Iglesias, la que casó con el Licenciado Diego-Manuel Echomendia y Piña-Celis, Rensoli y Pérez de Corcho-Venegas, ya mencionados.

El Capitán Juan González de Iglesias y Montalván, y su esposa, Maria-Ana de Obregón-Ceballos y González-Calona, fueron padres, entre otros, de:

5) Micaela González de Iglesias y Obregón-Ceballos, bautizada el (...) de septiembre de 1744 (P.M., L.4, B.B., f.312, vto.). Casó el 4 de mayo de 1777 (P.M., Tdad., L.5, M.B., f.77, n.324), con Diego-Julian Sánchez y Zerquera, González de Iglesias y Rodríguez de Morejón, leg. de José Sánchez y González de Iglesias, Hurtado y Montalván y de Felipa de Zerquera y Rodríguez de Morejón, Vicuña y Velasco, naturales de Trinidad. Con descendencia.

8) José-Felipe González de Iglesias y Obregón-Ceballos, bautizado el 20 de septiembre de 1754 (P.M., Tdad., L.5, B.B., f.96, vto.). Fue regidor. Casó el 25 de diciembre de 1776 (P.M., Tdad., L.5, M.B., f.75, vto., n.313), con Rosalía Vicente-Calderón y Presto de Acosta, López de Dicastillo y Giraldo-Abrahán, leg. del Regidor José Vicente-Calderón y López de Dicastillo, Vicente-Calderón y González de Castañeda y de Paula Presto de Acosta y Giraldo-Abrahán, Guzmán y Díaz de Meneses, naturales de Trinidad. Padres de:

José-Rafael González de Iglesias y Vicente-Calderón, bautizado el 26 de febrero de 1778, del día 18 (P.M., Tdad., L.7, B.B., f.228, n.1133). Casó el 25 de junio de 1804 (P.M., Tdad., L.6, M.B., f.134, n.551), con Teresa-de-Jesús Pomares y González de Iglesias, Suárez-Bernardino y Polo de la Vega-y-Guzmán, leg. de Felipe-José Pomares y Suárez-Bernardino, (...) y Pérez Temuero-Ortiz de Zúñiga y de Maria-de-los-Dolores González de Iglesias y Polo de la Vega-y-Guzmán, Montalván y Arbeláiz, naturales de Trinidad. Padres de:

José-Felipe González de Iglesias y Pomares, bautizado el 26 de marzo de 1809, de 8 días (P.M., Tdad., L.7, B.B., f.31, n.176). Casó el 28 de octubre de 1831 (P.M., L.7, M.B., f.18, n.77), con Ana-Dominica de la Peña y Ponce de León, Saray y de la Peña, leg. de Pedro-Alfonsina de la Peña y Saray, Fernández de Olivares y Martín de Abileyra y de Antonia-Joséfa Ponce de León y de la Peña, Meneses y Carvajal, naturales de Trinidad. Padres de:

Maria-de-las-Mercedes González de Iglesias y de la Peña, que casó con Jesús-Maria-Delfín Echomendia y Muñoz, Piña-Celis y González de Iglesias, ya mencionados. Mis tatarabuelos.